

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Daniel Gottfried Keppler.

Keppler, Daniel Gottfried

Halle (Saale), 24.04.1704

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208565](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-208565)

Aprilis 1704.

Ego Daniel Gadafredus Keppeler
 Laticensis Polonus, Vratislaviæ muni-
 cionibus Vrtembergam adijt et inde
 Italiam 1702 post festum paschatis,
 et deo providente atq. cunctante
 1704 d. 24. Aprilis ad mensam
 Communionis ac ordinarium in Orphan-
 otrophio translocatus fui, pro
 quibus beneficiis Deo Deo optime
 Maxima dicenda habeo grates
 quamplurimas, qui me per tam varias
 ac turbulentas locorum sedes ac quies-
 tem amica tandem perduxit, ut ipse
 cum aliis in tremore pavoris deventi
 nodo infondere et salutem meam
 aperiri possem. Largi atq. idem the-
 benicus ac paternus Deus Pater
 Domini nostri Jesu Christi viret mihi
 coelestes, quoad vitam ac pietatis
 cultum facere potes. Amen!

Ego Jo: Herm. Romam aetate puerili transacta pri-
 mum Berolini Gymnasium Coloniense, deinde Ri-
 mistalciensem scholam in Provençia frequen-
 tavi; donec tandem singulari divina directio-
 re in Orphanotrophium Gluchenense recep-
 tus ibi tandem in studia incubui, dum
 in civium academicorum numerum inscriptus
 sum

Gadafredus Keppeler